
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2009 addì 23 del mese di dicembre, presso la sala consiliare, 
alle ore 17,15, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     Al momento dell’adozione della deliberazione in oggetto, risultano 
presenti il Sindaco ed i Consiglieri: Enrico Minelli, Rosauro Solazzi, Pier 
Luigi  Zanella,  Guido Signorini,  Paolo Santurro,  Paolo Frezzi,  Antonio 
Angeli, Mirko Briziarelli, Giulia Ulivi, Angelo Antonio Falmi,  Sabrina 
Nencioni, Lorenzo Cappelletti, Alberto Briccolani, Andrea Poli, Massimo 
Mari, Marco Manzoli, Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Cecilia Beconcini, Alberto Acanfora.  
Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori  presenti  alla  seduta  Sigg.ri:  Silvia  Tacconi,  Alessandro 

Calvelli, Francesco Casini, Claudio Tonarelli e Laura Guerrini.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: Antonio Angeli, 
Giulia Ulivi, Andrea Poli.

Deliberazione n. 164
Oggetto: Interrogazione  presentata  dal  Consigliere  Manzoli  (Gruppo 

P.d.L.) in merito alla bonifica dell'ex Fornace Brunelleschi.

Il Consigliere Manzoli dà lettura dell'interrogazione di cui in ogget-
to, allegata al presente atto a formarne parte integrante e sostanziale, e 
procede quindi ad una breve illustrazione.

Risponde l'Assessore Casini affermando che il problema è ben cono-
sciuto all'Amministrazione Comunale, tantoché, con ordinanza sindaca-
le, la zona è stata resa inaccessibile, anche se occorre dire che l'area ne-
cessita  di  apposita  bonifica.  Sottolinea  che  un  obiettivo  prioritario  di 
questa Amministrazione Comunale è il tema dell'ambiente e quindi agi-
rà in tal senso; infatti, è già stato sottoscritto un accordo con la proprietà 
per la bonifica dell'area, da effettuare prima di qualsiasi intervento edili-
zio.

Il Consigliere Manzoli ringrazia per la risposta ed afferma che i suoi 
dubbi comunque non sono stati fugati, in quanto la bonifica è legata alla 
realizzazione di  un intervento edilizio che,  a  questo  punto,  non si  sa 
quando avverrà. Pertanto, si dichiara insoddisfatto.
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Firmati all'originale:

           IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                             f.to Mori                                               f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 8 gennaio 2010

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


